

---

# Modaes

---

Empresa

## Agent Provocateur pierde a su consejero delegado en plena reestructuración de la empresa

---

Modaes  
9 feb 2016 - 10:43

**Agent Provocateur** se queda sin consejero delegado. **Garry Hogarth** abandona la compañía de lencería de lujo tras diez años en el cargo. La salida del directivo coincide con los planes de reestructuración de la compañía, propiedad del grupo inversor **3i**.

Después de que en agosto 2014, **3i** intentara vender **Agent Provocateur** por 250 millones de euros, Hogarth decide ahora salir de la compañía. Durante sus diez años en el cargo, Hogarth logró multiplicar por cinco el resultado bruto de explotación (ebitda) de **Agent Provocateur**. El directivo logró también establecer la compañía en 29 mercados alcanzando las 110 tiendas.

Durante su último ejercicio finalizado en marzo 2015, **Agent Provoateur** aumentó sus ventas un 16% hasta 61,7 millones de libras (80 millones de euros). Sin embargo, el beneficio antes de impuestos descendió de 4,6 millones de libras (5,96 millones de euros) hasta 0,6 millones de libras (0,77 millones de euros). La compañía atribuyó dicha caída con los costes derivados de un cambio de estrategia en la expansión internacional del grupo.

En el último año, la compañía realizó la apertura de quince nuevas en ocho países. Mientras aguardan el nombramiento de un nuevo directivo, **Agent Provocateur** confirmó que en las próximas semanas desembarcarán en Berlín, Copenhague y Macau.